



Spiez

## Motion betreffend Veloständer entlang den Buslinien 1 (Spiez – Thun) und 60 (Spiez – Interlaken)

Der Gemeinderat wird beauftragt, an der Strecke der beiden Buslinien 1 und 60 nach Thun, bzw. Interlaken, wo möglich Veloständer in grösstmöglicher Nähe zu den Bushaltestellen zu installieren. Da wo möglich sollen die Veloständer gedeckt sein.

### Begründung:

Der Öffentliche Verkehr soll gegenüber dem Privatverkehr weiter an Attraktivität gewinnen. Um den ÖV zu fördern ist eine enge Verzahnung mit dem Langsamverkehr, also auch dem Veloverkehr nötig.

Die Buslinien 1 und 60 sind für die Bäuerten Einigen und Faulensee Bahnersatzstrecken. An jedem Bahnhof ist ein Veloständer eine Selbstverständlichkeit; mindestens bei den Haltestellen «Dorf» sollten in beiden Fällen Veloständer vorhanden sein.

In Spiez sind Veloständer für die Haltestellen Spiezmoos und die Bürgstrasse vorzusehen, weil von diesen beiden Bushaltestellen aus Leute Richtung Thun, bzw. Interlaken pendeln.

Mit dem Bau von Veloständern würde zudem dem wilden Parkieren von Velos Einhalt geboten.

Spiez, 21. November 2022

Die Motionärin

*B. Fluri*

Branka Fluri

Mitunterzeichnende

*B. Fluri*  
*F. Wiedner*  
*B. ...*  
*F. Wiedner*  
*N. ...*